

Gemeinsam für FRIEDEN UND VERSÖHNUNG



Die Stiftung PRO ORIENTE
als Brücke zwischen den
Kirchen in Ost und West

Freitag, 23. Januar 2026
15:30-17:00 Uhr

Ökumenische Citykirche
St. Nikolaus - Aachen





Das Leitungsteam von PRO ORIENTE aus Wien stellt seine Arbeit vor

Die Stiftung PRO ORIENTE wurde 1964 in Wien gegründet. Sie fördert die Zusammenarbeit zwischen östlichen und westlichen Kirchen, vor allem im Dienst für Versöhnung und Frieden. Christinnen und Christen engagieren sich für den Dialog mit wissenschaftlichen Foren aber auch mit Workshops für junge Menschen im Nahen Osten sowie in Ost- und Westeuropa.

Am 23.01. erhält die Stiftung PRO ORIENTE um 19.00 Uhr im Aachener Dom den **KLAUS-HEMMERLE-PREIS** - verliehen von der Fokolar-Bewegung.

Am Nachmittag stellen die Verantwortlichen der Stiftung ihre Arbeit vor und laden ein zum Austausch. Anwesend werden sein:
Botschafter i. R. Dr. Clemens Koja, Präsident
Botschafter i. R. Dr. Alfons Kloss, ehem. Präsident
Dr. Gordian Gudenus, Finanzvorstand
Bernd Mussinghoff, Generalsekretär
Dr. Viola Raheb, Projektkoordinatorin

Ökumenische Citykirche St. Nikolaus, An der Nikolauskirche 3, Aachen

